

LEGISLACIÓN

Cese de agencias

Andalucía

✓ Anuncio del miércoles 12 de abril de 2017 en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) de la Dirección General de Calidad, Innovación y Fomento del Turismo, por el que se hace pública la cancelación de la inscripción en el Registro de Turismo de Andalucía de agencias de viajes por resultar desconocidos los domicilios de los interesados. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 44 y 46 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, se procede a la notificación en el Boletín Oficial del Estado (BOE) de las resoluciones de cancelación de la inscripción en el Registro de Turismo de Andalucía de varias agencias de viajes. Entre ellas están Urcitour en Almería, en Segalerva en Málaga. Además de otras como Rodimar Viajes, Mundo Mágico Viajes y Viajes Princesa, Lay Treavel Consulting, A-Special Travel&Events.

Boletín Oficial de Andalucía
 www.boja.es

CURSO

Los hoteleros apuestan por la sostenibilidad

El sector en Madrid cree que reduce costes y mejora la competitividad

Los hoteleros madrileños apuestan por la sostenibilidad como estrategia para reducir costes, mejorar su competitividad e incrementar sus márgenes de rentabilidad. Ese es el principal punto de partida de las jornadas de 'Gestión Energética en el Sector Hotelero' organizada por la Comunidad de Madrid. Para la Asociación Empresarial Hotelera de Madrid (AEHM) la optimización de la gestión energética de los hoteles se ha convertido en una herramienta imprescindible para la buena gestión de los mismos con el objetivo de hacerlos más competitivos y eficientes. "Los estudios que se han compartido durante esta jornada cifran el potencial ahorro del sector hotelero en más de un 18% de su consumo actual, un porcentaje a tener en cuenta por los establecimientos de cara a incrementar sus márgenes de rentabilidad", asegura la secretaria general de este organismo, Mar de Miguel.

Por eso subraya la necesidad de tener de control riguroso sobre el consumo energético en estos establecimientos, ya que su



gasto se ha triplicado en los últimos siete años hasta alcanzar un porcentaje de entre un 10% y un 15%. "Todavía hay hoteleros que no conocen al detalle sus instalaciones energéticas, lo que hace que sus niveles de eficiencia sean relativamente bajos", indica.

Además de la AEHM, las jornadas cuentan con la presencia del director general de Industria, Energía y Minas de la CAM, Francisco Javier Abajo y responsables de empresas energéticas como Endesa, Panasonic, Saint Gobain y Aenor, entre otros. Se celebran en el Año Internacional de Turismo Sostenible para el Desarrollo.

LIBROS

El Turismo actual pasa por China

'Gracias, China' Editado por Plataforma Actual.

El mercado chino es para España y para cualquier país occidental uno de los más importantes a nivel cualitativo. Estos viajeros son de los que más poder adquisitivo tienen, y de los más apreciados para el Sector, debido a que su economía está en expansión y a que en sus fronteras se encuentra una quinta parte de su población mundial. La tesis de este libro viene a sostener lo que mucha gente sostiene, China se convertirá tarde o temprano en un la primera economía del mundo y en una potencia económica difícil de superar. El autor y profesor universitario de empresariales, Pedro Nuño, habla en este libro de cómo China ha potenciado el Turismo especializado en los últimos años, además de otros sectores ajenos al Turismo que la han convertido en la única potencia capaz de arrebatar la hegemonía de Estados Unidos.

CALENDARIO

Novedades en 'Tarraco Viva'

● Del 15 al 28 de mayo en Tarragona, tiene lugar la edición número 19 de Tarraco Viva, un festival para poner en valor el conjunto arqueológico de Tarraco, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. La ciudad catalana fue, además, la sede de la última reunión de TurEspaña, y el director del organismo, Manuel Butler, puso precisamente en valor la herencia cultural y patrimonial de Tarragona como su principal atractivo turístico a explotar. Tarraco Viva son unas jornadas de divulgación histórica con escenificaciones de la vida cotidiana de aquella época, abierta a los turistas que se paseen por la ciudad. Además, en este marco se celebra la vigésima edición del festival gastronómico Tarraco a Taula (Tarragona en la mesa) y se mostrará novedades como la exposición inínic, sobre las costumbres y maneras de vivir de los vecinos de la ciudad, u otras sobre el poeta Ovidio, del que se conmemoran los 2.000 años de su muerte. Más información en la web www.tarracoviva.es.